



まつ もと じゅん

中区・磯子区・金沢区

松本純

まちかど 政治瓦版

2003年6月16日創刊

発行

かながわ
1区支部

編集長

平木 茂

9月4日号
2014年
No.141松本純ホームページ 毎日更新中! <http://www.jun.or.jp>

▶検索キーワード「松本純」

同期で大親友、江渡聰徳新防衛大臣がんばれ!

松本純は政調会長代理で稲田朋美会長を補佐します



9月3日にスタートした第2次安倍改造内閣

第2次安倍改造内閣が発足しました。「元気で豊かな地方の創生」「女性が輝く社会の実現」「切れ目のない安全保障法制の整備」を掲げてのリストアートです。

注目の防衛大臣に江渡聰徳(えと・あきのり)さんが就任しました。防衛副大臣を長く務めた実力派です。実は松本純とは平成8年初当選の同期生で大親友です。集団的自衛権の限定容認をめぐる国会論議はすぐ。江渡さんの活躍に期待します。

「改造内閣の最大の課題は地方創生です」。安倍総理は内閣改造後の記者会見でこう語りました。急激な人口減少を食い止め地域の活性化を図るのが目的ですが、アベノミクスによる景気回復の実感を全国津々浦々に届けるという決意も込められています。安倍総理はその担当大臣に前自民党幹事長の石破茂さんを指名しました。政府は平成27年度予算概算要求に際して地方創生などの重点施策に優先配分する3兆9,000億円の特別枠を設けており、第1弾の関連法案を秋の臨時国会に提出する方針です。

女性閣僚は過去最多の5人が登用されました。女性の活躍は安倍内閣から、まさに「隗(かい)より始めよ」の実践です。新設された女性活躍担当大臣には有村治子さんが就任しました。2児の母として子育ても奮闘中です。拉致問題に長く取り組んできた山谷えり子さんの国家公安委員長・拉致問題担当大臣就任にも期待が集まります。自民党役員人事では論客として知られる稲田朋美さんが政務調査会会长に抜擢です。皆さん、「女性ならではの目線で旋風を」という総理の期待に応えてくれるでしょう。

留任した麻生太郎副総理を会長とする政策グループ「為公会」の同士である山口俊一さんが沖縄北方・科学技術担当大臣として初入閣したのもうれしい出来事です。自民党総裁を務めた谷垣禎一さんの幹事長就任は驚きをもって迎えられましたが、これが示すのは政府と党が一体となってこの難局にあたろうという自民党の総意です。その中で松本純は自民政調会長代理と副幹事長に就任しました。政調会は党の政策を決定する機関で、稲田会長を補佐するのが役目です。秋の臨時国会が最初の試練となります。

いま地域で
(人・まち・出来事)**女性の視点で中区を住みよい街に!**

横浜市中区女性団体連絡協議会

会長 有波良枝さん(中区)

中区の17町内会の婦人部・婦人会の会長で構成するのが約60年の歴史をもつ中区女性団体連絡協議会です。毎年、新春の集いで始動し山下町公園でのバザー、ハローよこはまへの参加など社会福祉事業を展開しています。会長に就任して6年目の有波さんは石川町3丁目西部町内会の婦人会会长で、最初はお母さんと一緒に参加していたそうです。

ユニークなのは月に1回、地元のお年寄りなどに教えている「かっぽれ」です。日本舞踊の素養がある有波さんが20年ほど前、老人給食会の余興に「奴さん」を踊ったところ、これが大好評。以来、誰でも楽しめる「かっぽれ」を教え、祭りなどで披露しているそうです。生まれは浅草雷門という有波さんは「これからも女性ならではの視点を取り入れ、中区がより住みやすい地域になるよう活動を進めてまいります」とおっしゃっています。



「かっぽれ」を教える有波良枝会長

[2014年7~8月]

松
本
議
員
の
活
動
記
録

- 7月22日●為公会夏季研修会・講演会
- 23日●横浜港湾健康保険組合・懇親会
- 24日●政調審議会(平成27年度予算概算要求基準)
 - 旧村上会・村上健司先生の叙勲を祝う会
- 25日●全国健康保険協会神奈川県大会
- 26日●自民党中央区連合支部役員会
 - 石井玄彦君と平塚倫子さんの結婚披露宴



7/26 自民党中央区連合支部役員会
●先月閉会した通常国会の様子、集団の自衛権などの説明と、来年の地方選挙に向けて絶対に自民党が勝たなければならぬと挨拶しました。



7/31 志村善一感謝の集い
●長年JA神奈川県中央会会長として様々な農業改革に取り組まれてきた志村善一さんの数多くの功績に感謝をお伝えしました。



8/1 黄金町バザール2014オープニングセレブーション●横浜青年会議所時代、ASPACEを成功させた竹内一夫さん。黄金町エリアマネジメントセンター理事長としてのご活躍ぶりにエールを!



8/5 JUN CLUB 定例会暑気払い
●市会議員時代からの後援会JUN CLUBが横浜牛鍋元祖「太田なわのれん」で開催され、美味しい料理と冷酒で大変盛り上がりました。

「みんなの声」お寄せください ●あなたの「政治」への想いをFAXにてお寄せください ▷FAX 045-253-0585

○情報発信しています! ▷facebook <http://www.facebook.com/JunMatsumoto411>

▷グリー http://gree.jp/matsumoto_jun ▷Youtube <http://www.youtube.com/junmatsumoto031109>

▷ツイッター [junmatsumoto411をフォローしてください→ http://twtr.jp/user/junmatsumoto411/follow](http://twtr.jp/user/junmatsumoto411/follow)

永田町日記**米日系人社会と欧州・中東を訪ねました**

8月7日~14日、ロサンゼルスとサンフランシスコを訪れました。日系アメリカ人のコミュニティを訪問するため、同じ神奈川選出の河野太郎、牧島かれん、鈴木馨祐の3代議士とご一緒です。日系人は第2次大戦中、強制収容所に収容されるなど過酷な道を歩みましたが、今は日本を発信する重要な役割も果たされています。ロスで「二世ウイーク」の行事に参加して日本からもっと日系の皆さんを支援する必要を痛感しました。

8月17日~28日、今度はイギリス、ベルギー、ルーマニア、トルコ、アラブ首長国連邦訪問です。同行は維新の会の小沢鋭仁、自民の上野賢一郎、橋本岳の3代議士。各国議会の外交・経済分野のリーダーと会談を重ねましたが、どこでも安倍総理の積極外交の評価が高く、それが現地の日系企業にも大きな勇気を与えていたことに意を強くしました。(純)



ロスの「二世ウイーク」で